

## **Stafettenfechten zum Abschluss der Kreisjugendspiele**

Wie in jedem Jahr gibt es zum Abschluss der Offenen Kreisjugendspiele im Fechten das ER-SIE-ES Stafettenturnier. Zur fünfzehnten Auflage haben sich neun Mannschaften angemeldet. Darunter sind auch Teams aus Schweinfurt und aus Altenburg sowie eine Kampfgemeinschaft Leipzig/Schweinfurt.

Ab 10:00 Uhr wird es zunächst eine große Runde jeder gegen jeden geben und im Anschluss den Direktausscheid, wobei alle Plätze ausgefochten werden. Jede Mannschaft besteht aus einem Schüler („ES“), einer Dame („SIE“) und einem Herren („ER“). Die Reihenfolge der Gefechte wird vor jedem Mannschaftskampf ausgelost. Im Stafettenmodus geht es dann bis 5, 10 bzw. 15 Treffer. „Um zu gewinnen braucht man eine starke ausgeglichene Mannschaft oder viel Glück.“, weiß Organisator André Langen, der selbst auch mitfechten wird. Aussichtsreiche Teams haben auch die Saalfelder Gastgeber am Start. Uta Gräf, Pascal Schier (beide Sieger der Kreisrangliste der letzten Saison) und Niklas Bergner könnten durchaus aufs Treppchen kommen. Durch den Ausfall von Andreas Langen mussten sich Constanze Landte und Celine Stumpf einen neuen „ER“ suchen. In Matthias Stöckner fanden sie einen erfahrenen und starken Mitstreiter.

Favoriten sind die Schweinfurter Tim Drescher und Sarah Wittmann, die das Turnier 2011 gewinnen konnten.